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Gemeindeverwaltung  
- Ostseebad Binz –  
 
 
 
 
 

Anwesenheitsliste 
 
 
 
 
 
des Ausschuss für Soziales, Bildung und Sport 
am 13.04.2023 
 
 
 

Gemeindevertreter Anwesend Entschuldigt 

Mehlhorn, Christian X  

Holtz, Helga X  

Müller, Marvin   X 

 
 
 

Sachkundige Einwohner  Anwesend Entschuldigt 

Sonnabend, Anja  X  

Timm, Michael  X  

 
 
 
Gäste  
Ramthun, Anja (SB Schulen und Senioren) 
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Protokoll der 23. Sitzung des Ausschusses für Soziales, Bildung und Sport am 
13.04.2023 – öffentlicher Teil  
 
 
Teilnehmer:  siehe Anwesenheitsliste  
 
Ort:    Haus des Gastes  
   Heinrich-Heine-Straße 7 
   18609 Ostseebad Binz  
 
Beginn:  18:30 Uhr 
 
Ende:   20:00 Uhr 
 
 
 
Tagesordnung  
 
Öffentlicher Teil  
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Bestätigung der Tagesordnung  
3. Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung – öffentlicher Teil  
4. Einwohnerfragestunde  
5. Sonstiges  
 
Nichtöffentlicher Teil  
6. Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung – nichtöffentlicher Teil 
7. Anträge auf Unterstützung der Vereine Haushaltsjahr 2023 
8. Sonstiges  
 
 
 
Zu 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Herr Mehlhorn begrüßt die Ausschussmitglieder zur 23. Sitzung des Ausschusses für 
Soziales, Bildung und Sport. Es wurde form- und fristgerecht geladen. Entschuldigt ist 
Herr Müller. Die Beschlussfähigkeit ist mit der Teilnahme  von vier Mitgliedern des 
Ausschusses gegeben.  
 
 
Zu 2. Bestätigung der Tagesordnung 
 
Abstimmung:   Ja/Stimmen: 4 (einstimmig) 
 
Die Tagesordnung wird durch den Ausschuss für Soziales, Bildung und Sport bestätigt.  
 
 
Zu 3. Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung – öffentlicher Teil 
 
Der Ausschuss für Soziales, Bildung und Sport bestätigt das Protokoll des öffentlichen 
Teils der Sitzung vom 19.01.2023. 
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Abstimmung:             Ja/Stimmen:  4 (einstimmig) 
 
 
Zu 4. Einwohnerfragestunde 
 
Keine Anfragen. 
 
 
Zu 5. Sonstiges 
 
Frau Ramthun informiert darüber, dass die Innschrift des Ehrenmals erneuert wurde. 
Zu dem Stand der weiteren Arbeiten (Baumschnitt, Wege, Bänke etc.) könne Sie zu 
diesem Zeitpunkt allerdings noch keine Auskunft geben. 
 
Frau Ramthun erklärt wie die Belüftungsanlage der Sporthalle 4 funktioniert. 
 
Herr Timm merkt an, dass laut des ihm vorliegenden Schreibens eine Umschaltung 
von automatisch auf manuell möglich sein müsste. 
 
Frau Holtz widerspricht der Auffassung von Herrn Timm. Nach ihrem Verständnis 
müsse eine neue Anlage installiert werden. 
 
Es folgt ein Meinungsaustausch zu dieser Thematik. 
 
Herr Mehlhorn ergänzt, dass eine Zulüftung problemlos möglich sein sollte. Eine 
Umprogrammierung der Belüftungsanlage für den Sommer müsste allerdings seitens 
der Verwaltung überprüft werden. 
 
Herr Timm erklärt, dass die Problematik einfach gelöst werden könne, wenn man die 
Fenster manuell öffnen könnte. Zusammenfassend sei nach einer Lösung zu suchen, 
welches es ermöglicht die Halle auch bei Regen angemessen lüften zu können. 
 
Es wird sich darauf geeinigt, dass bis zur übernächsten Sitzung seitens der Verwaltung 
geprüft werden solle, ob eine ausreichende Lüftung auch bei Regen zu ermöglichen 
sei. 
 
Frau Ramthun erklärt, dass sie sich vor zwei Wochen die Grundschule mit Herrn Pfoh 
von der IKT-Ost angesehen habe. Während der Ferien im Februar habe Herr Pardur 
dort die Steckdosen entsprechend der Vorgaben erneuert, sodass die vierzehn 
digitalen Tafeln jetzt nur noch angebaut werden müssten. Dies solle hoffentlich in den 
Sommerferien umgesetzt werden, da der Anbau mit dem Abbau der alten Tafeln und 
Malerarbeiten verbunden sei.  
Des Weiteren informiert sie über die Verteilung der Fyler in Bezug auf einmalige 
Zuwendung für 1. und 5. Klässler. Diesen sollen ebenfalls auf den 
Elternversammlungen ausgeteilt und auf der Homepage der Gemeinde veröffentlicht 
werden.  
 
Herr Mehlhorn kommt auf die Sanierungsmaßnahmen im Sanitärbereich für die Kita 
zu sprechen. Die Verwaltung habe mitgeteilt, dass die Planungsunterlagen zum 
Sommer 2023 fertiggestellt werden.  
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Herr Timm möchte wissen, ob zurzeit Teilsanierungen stattfinden.  
 
Herr Mehlhorn bejaht diese Aussage. Es läge an der langen Beauftragungszeit für 
Ingenieure, dass sich die Abwicklung so hinziehe.  
 
 
Herr Mehlhorn beendet den öffentlichen Teil der Sitzung. 
 
 
 
 
gez. Christian Mehlhorn     gez. Tamara Pampuch 
Ausschussvorsitzender    Protokollantin  
 


